



Pièces	6 Pièces
Superficie	192 m²
Référence	202448
Prix	1 590 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

L'agence azuréeenne vous invite à Découvrir cette magnifique villa individuelle de plus 190 M 2 dans quartier recherché de cagnes sur mer. Situé dans un secteur calme et résidentiel, propriété en position dominante, cette villa provençale avec piscine vous séduira par ses multiples espaces de vies d'une conception fonctionnelle ainsi que par ses extérieurs. Construction de 2001, cette villa dispose de 5 chambres, un double séjour et une cuisine entièrement équipé est aménagé de style moderne, d'un superbe jardin plat avec une belle vue verdoyante et un aperçu mer. Cette propriété dispose ...

Come and discover this magnificent detached villa of over 190 m2 in a sought-after area of cagnes sur mer. Located in a quiet and residential area, property in a dominant position, this provençal villa with swimming pool will seduce you with its multiple living spaces of a functional design as well as its exteriors. Built in 2001, this villa has 5 bedrooms, a double living room and a fully equipped kitchen fitted out in a modern style, a superb flat garden with a beautiful green view and a glimpse of the sea. This property also has several covered outdoor parking spaces. Able to accommodate ...

L'AGENCE AZURÉEENNE

157, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

